

Operativo de mamografías gratuitas se desarrolla en Castro

Una clínica móvil de la Fundación Arturo López Pérez (FALP) está examinando a mujeres de la comuna, gracias a la iniciativa Lipink que impulsa Lipigas para prevenir el cáncer de mama. El operativo finalizará este jueves 24 de abril y se espera que más de 108 beneficiarias se realicen el examen.

El cáncer de mama es la primera causa de muerte de las mujeres en edad reproductiva en Chile. De hecho, según el Departamento de Estadísticas e Información de Salud (DEIS) del Ministerio de Salud, en 2023, en Chile murieron 2.263 personas por cáncer de mama. En este sentido, según los especialistas, la detección temprana es clave, ya que en el 95% de los casos asegura la supervivencia.

Por esto, Lipigas desarrolla su iniciativa Lipink, que impulsa acciones de prevención para este tipo de cáncer, entre ellas operativos para la realización de mamografías sin costo en una clínica móvil de la Fundación Arturo López Pérez, que en esta ocasión tendrá una cobertura de 108 mujeres de la comuna de Castro en la Región de Los Lagos.

Las beneficiarias son vecinas mayores de 35 años sin orden médica y con orden médica para las menores a esa edad, independiente de si presentan o no antecedentes familiares de la enfermedad. Los resultados serán entregados próximamente por la misma FALP, a través del CESFAM correspondiente.

La actividad inaugural de esta iniciativa fue liderada por el alcalde de Castro, Baltazar Elgueta, quien valoró la instancia, indicando que **“hoy estamos dando un paso importante en un compromiso que como municipio hemos hecho con la salud y bienestar de los vecinos; la firma de este convenio no solo es una alianza estratégica, sino que representa un valor de justicia social y dignidad. Gracias a esta colaboración, 108 mujeres de nuestra comuna podrán acceder a mamografías realizadas con la más alta tecnología médica de primer nivel, en condiciones de respeto y cuidado. Este es un ejemplo concreto de cómo la articulación**



entre lo público y lo privado puede generar un impacto real en la vida de las personas”.

PROGRAMA

Este programa de Lipigas, que busca llegar en 2025 a más de 1.000 mujeres de comunas alejadas de nuestro país, incluyendo los operativos de Castro, ya registra más de 640 mujeres que han accedido a la realización de sus exámenes preventivos en las comunas de Lago Ranco, Isla de Maipo, Ninhue y Pica.

Así lo explicó la gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de Lipigas, Ana María Salinas, quien agregó que **“como Lipigas nos sentimos**

muy orgullosos de ser parte de esta comunidad. La verdad es que gran parte de nuestro trabajo representa la posibilidad de llevar una energía que es muy importante a distintos hogares de Chile, llegar a lugares como éste que están más alejados de la zona central. Esta alianza con FALP junto a la iniciativa Lipink comienza este año 2025 en Castro. Nos sentimos parte de esta oportunidad y queremos llegar a las comunas más extremas de Chile y que las mujeres puedan acceder a este examen tan importante que es la mamografía”.

Además de los exámenes, el operativo ofrece módulos informativos sobre los factores de riesgo y detección temprana.